

平成 28 年 7 月 14 日

こんにちは、連絡係の稲垣です。

昨夜、ゲリラ豪雨にやられました。ほんの一瞬のことでした。傘持たなくてもすぐそこ

だから、と荷物を取りに動いたら、突如、ごおおおという音とともに痛いくらい、重いくらいの雨脚でした。九州は土砂災害が余談の許さない状況。くれぐれも皆様気を付けましょう。

さて、地域の案内です。全部会に案内が入っています。業界に関心が集まれば、きっと人手不足も解消します。ご確認のほどお願いします。

お世話になります。部会長の皆様へ

別添の内容を部会員の皆様に配信ください。福祉のお仕事に関心を持っていただき、業界に一人でも多くの方にかかわってもらおうという企画です。そのため写真データーを募集しているようです。ぜひこの機会にご協力をお願いします。

よろしくご査収ください。

なお、通所部会さん主催の夏の懇親会に案内文章を持参される予定だそうです。

いつもお世話になっております。連絡が遅れて申し訳ありません。

『各務原市福祉フェスティバル2016』イベントについて依頼文と要項についてデータを添付させていただきます。ご確認のほど、よろしくお願いいたします。

また、16日（土）には、チラシを持参させていただきます。

宜しく申し上げます。

社協 横山

株式会社 五月商店

パナソニックエイジフリーショップ各務原

介護支援部 稲垣 光晴